

res que les están encomendados por el pueblo que los eligió como administradores.

Hoy vamos á denunciar una infracción de las ordenanzas municipales.

Estas ordenan que no haya depósito de materias explosivas sino á cierta distancia de las poblaciones.

En Cuevas se olvida eso, y dentro del casco hay enormes cantidades de petróleo, además de algunas otras substancias tales como pólvoras, mechas, cápsulas, dinamita etc.

Y díganos ahora la autoridad local si esto está autorizado, ni aun permitido por las ordenanzas municipales.

Si es así, hemos terminado, pero como tenemos la evidencia de que la Ley, no solo lo impide, sino que lo castiga, recurrimos á la rectitud de las autoridades, basadas en el principio de defensa que las leyes nos conceden, para que *inmediatamente* se corrijan estos abusos, obligando á los depositarios de estas substancias á colocarlas á la distancia de la población que la Ley preceptua.

¿Qué sería de esta ciudad si uno de esos repletos depósitos explotara?

Seguramente un montón de cenizas en los que se verían envueltos, cientos y miles de seres carbonizados, pues con los medios nulos de extinción que aquí existen no quedaria ni señal de lo que hoy es Cuevas.

Advertimos á los encargados de evitar estas futuras y probables desgracias que no hemos de parar aquí; que no daremos fin á esta campaña con el presente aviso, y que si *inmediatamente*, no se dá satisfacción á nuestra exigencia, nos tomaremos la incomodidad, de averiguar quien son los infractores, publicar sus nombres y que el pueblo exija la responsabilidad á quien corresponda.

## Seccion minera

### Correspondencia

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Almagrera 12 de Junio de 1897.

Mi distinguido amigo: Tras el momentáneo júbilo que ocasionó la aparición del supuesto soplado ha vuelto ha apoderarse del ánimo de los mineros el desaliento mas profundo con la pérdida de tan alhagadora ilusión.

Ninguna alteración de importancia ocurre en la marcha de los trabajos de ambos desagües; creemos que el contratista de ellos estará estudiando el modo de obviar la dificultad que para la prosecución de la galería que se interna en la sierra encuentran los obreros en el calor que á ella invade único obstáculo que por hoy parece presentarse á la realización de esta obra.

Anteayer tuve el gusto de hablar con un ingeniero del cuerpo de Minas que ha permanecido algunos dias en este distrito y según me manifestó habia recogido impresiones bastantes optimistas en su visita girada á los establecimientos de Herrerías y Arteal.

He examinado un hermoso ejemplar de mineral argentífero procedente de la mina Angelina de quien es partidaria D. Antonio Delgado y según se me ha manifestado el filón de donde se ha extraído dicha muestra posee una regular potencia por lo que se halla de enhorabuena este partidario toda vez que la ley de este mineral pasará seguramente de 9 á 10 onzas por 100 en plata.

Acompañado de nuestro buen amigo Antonio Caparrós estuve ayer en las profundidades de la mina San Andrés recorriendo los trabajos que en ella se llevan á cabo, y al mismo tiempo bajamos al agua con objeto de observar el descenso habido en esta mina desde que las bombas del Arteal empezaron á funcionar y según pudimos comprobar alcanza en esa fecha un descenso de 3 metros siendo este por semana de 15 centímetros. Otro tanto nos manifestaron despues ocurría en algunas de las minas colindantes.

Queda de V. afectísimo y  
s. s. q. b. s. m.

*El Corresponsal.*

## Noticias

Estándose celebrando misa mayor en la parroquia de Vera, el dia 10 del corriente, suscitóse un disgusto entre los sacerdotes, pronunciándose frases impropias de aquel lugar y promoviéndose gran alboroto entre los fieles asistentes, escandalizados por la gresca de los clérigos, y por la soltura con que lanzaban conceptos propios de un burdel y no de una iglesia donde estaba de manifiesto el para los cristianos venerado simbolo de su D. M.

Poco respeto muestran á la religión cuyo culto practican los promotores del escándalo.

La cuesta de Portilla esta intransitable, sobre todo el puente que hay á la terminación que amenaza hundirse y ocasionar una desgracia.

La calle del convento está envuelta en tinieblas, por que el alumbrado, no es escaso, sino nulo.

Los carruajes corren desenfrenados por esas calles y cualquier dia oiremos contar alguna desgracia producida por estos abusos.

Hay muchos edificios en el pueblo, amenazando ruina, y lo que es peor, constituyendo un peligro para el vecindario.

Señor Alcalde, ¿cuando se van á corregir estas infracciones que estan tan á la vista y cuestan tan poco trabajo?

Galantemente invitados por las familias de ambos contrayentes, asistimos en la noche del sábado al casamiento de nuestro amigo D. Antonio del Castillo Perez, con la simpática y virtuosa Sta. Antonia Martinez Casanova.

Despues de la ceremonia se sirvió á los invitados espléndido y esquisito *lunch* en el que á la abundancia y profusión de pastas, vinos y licores, realizaba el sumo gusto y perfeccionamiento artístico de la mesa, que formando una estrella en su base y coronada por un precioso remate de cuatro cuerpos, semejava un completo ramillete.

Damos nuestra enhorabuena más cordial á los nuevos cónyuges, deseándoles sea eterna la luna de miel.

Se encuentra entre nosotros por breve temporada, nuestro querido amigo el joven é ilustrado abogado D. Juan Piqueras Vazquez.

Amigo del alma de individuos de esta redacción, no hemos de decir el placer que nos proporciona su presencia y nuestro interés vivísimo de que su estancia en esta sea larga como nuestro deseo.

Ayer salió para Granada á presenciar las fiestas del Corpus, nuestro querido amigo D. Diego Flores Albarracin, antiguo director de EL ECO DE ALMANZORA.

Con el titulo de "La Distracción", han formado varios amigos una sociedad musical, para dar serenatas y conciertos.

Pocas noches hace que tuvimos el gusto de escucharlos y confesamos con complacencia que nos agradó mucho ver la afinación y maestría con que ejecutaron varias composiciones de lo más escogido y moderno.

Nos satisface grandemente que la juventud se adorne cultivando artes tan sublimes como la música, y apartándose del ocio y de los vicios.

Los concertistas de "La Distracción", animados por los éxitos de su debut, piensan seguir dando serenatas.

Las piezas que ejecutaron cuando los oímos fueron las siguientes:

Mazurka, Una Lágrima.—Wals, Pajarito; A. Bernabé.—Polka, La Marcha de Cádiz; Valverde (hijo) y Estellés.—Wals, Sobre las Olas; J. Rosas.—Polka, Pilar; J. Rodríguez.—Wals, Venetia; Lovothian.—Polka, Los Cocineros; Valverde (hijo) y Torregosa.—Paso Doble, El Mexicano; Burne.—Id. Id. Rafael, Bretón.

Sr. Alcalde: en el número pasado eran los vecinos de la calle del Molinico los que se quejaban del olor insufrible que despiden de la acequia; hoy son los de la importante calle de las Lisas. Parece que el cauce forma allí un remanso donde se estancan las suciedades que vierten desde las casas.

¿No podria obligarse al Sindicato de riegos á que quitara ese obstáculo que detiene las aguas? Si esto no es posible que se le mande siquiera á aquellos vecinos alhucema por cuenta del Ayuntamiento.

Dando un paseo en carruaje nuestros amigos D. Miguel Garcia y D. Diego Navarro, tuvieron la desgracia de volcar produciéndose ambos numerosas contusiones.